

Cérémonie d'inauguration et baptême de la 1ère promotion de l'École des jeunes porte-drapeaux Pierre Bayle

Le Souvenir français ouvre une école de porte-drapeaux

L'inauguration de l'école et la remise de drapeaux aux « élèves » se sont déroulées hier à la caserne Gallieni de Perpignan.



► La première promo de l'école Pierre-Bayle composée de 22 jeunes de 10 à 17 ans. Ph. Tonton Jo

Il s'agit d'une des premières structures du genre en France. Rien que ça. Hier matin, le Souvenir français a inauguré sa toute nouvelle école de porte-drapeaux au centre de mémoire

de la caserne Gallieni, à Perpignan. Les 22 jeunes âgés de 10 à 17 ans qui composent sa première promotion se sont vus remettre à cette occasion leurs étendards respectifs. En présence de nombreuses personnalités locales.

loin de Figueres). » Lors de la cérémonie, le parrain de la première promotion, l'émblématique général Bernard Jozs, a également tenu à rendre hommage à l'engagement de ses filleuls. « Vous partez en mission citoyenne dans le département pour faire connaître la grandeur de notre nation », a-t-il souligné. En quoi consistera exactement l'activité de la nouvelle école? « En plus de leur apprendre à porter le drapeau, on va aussi les réunir trois fois par an sur des sites de mémoire pour leur transmettre un état d'esprit de fraternité », répond la directrice de la nouvelle structure, Josiane Manson. Objectif: assurer la relève. Et pérenniser ainsi la mémoire.

■ À l'avant-garde du patriotisme

« Quand je vois tous ces jeunes, je me dis que le patriotisme est une valeur qui va devenir d'avant-garde d'ici peu, s'est félicité le délégué départemental du Souvenir français, Jean-Marie Barbiche. Cette école qui prend naissance aujourd'hui portera le nom de Pierre Bayle, jeune porte-drapeau mort pour la République en 1794 à l'âge de 11 ans dans le village espagnol de Biure (NDLR: non



► Le général Jozs parraine la première promo.

Arnaud Andreu

article de l'Indépendant du 24 mai 2015



Le Général Bernard JOSZ parrain de la première promotion remet le diplôme à Mathieu MAESO, élève jeune porte-drapeau du comité du Souvenir Français de Trouillas